
    شعب الإيمان

    7439 - أخبرنا ابن بشران أنا دعلج بن أحمد نا موسى بن هارون نا إبراهيم بن زياد

سبلان نا أبو حمزة أنس بن عياض قال : سمعت أبا حازم يقول Y لا يزال هذا الدين عزيزا

منيعا ما لم تقع هذه الأهواء في السلطان لأنهم يؤدبون الناس و يذبون عن الدين و يهابونهم

يعني الناس يهابون السلطان فإذا كانت فيهم فمن يؤدبهم
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